
HERZLICH WILLKOMMEN in meiner Nähwelt! 
 

Es freut mich, dass du mir dein Vertrauen schenkst und ich Unikate für 
dich zaubern darf.  
Ich möchte mich kurz bei Dir vorstellen, damit du auch ein paar nützliche 
Infos über mich und meine Arbeitsweise kennenlernst. 
Mein Name ist Judith, ich bin ein sehr kreativer Mensch und in meinen 
Gedanken dreht sich immer alles ums Gestalten, neue Ideen sind ständig 
in meinem Kopf und ich schaffe es so meistens, die Wünsche meiner 
Kund/inn/en umzusetzen.  
Nähtechnisch bin ich mittlerweile sehr gut ausgestattet. Ich nähe mit 
meiner geliebten Overlock (alle dehnbaren Stoffe) oder normaler 
Nähmaschine (Baumwolle), im letzten Jahr ist auch eine Coverlock 
dazugekommen, mit ihr finalisiere ich Shirts/Leggings etc. optisch schön 
an den Enden. Sie ist eine Bereicherung für mich. 
Ich besitze auch eine Stickmaschine, kein Profigerät, aber für einfache 
Bestickungen reicht es allemal aus. Ich appliziere aber lieber manchmal 
selber, das ist zwar wesentlich aufwendiger als die Maschine sticken zu 
lassen, aber das Ergebnis gefällt mir persönlich dann am Ende auch 
besser. 
Der Plotter und die Heiss- Bügelpresse sind mittlerweile meine Lieblinge 
geworden!  
Ich liebe es auf meine selbst genähten Shirts Wunschbilder jeder Art (auf 
Flexfolie bedruckt) zu plotten, dabei entstehen wirklich schöne Unikate 
und den Möglichkeiten (und meiner Kreativität) sind dabei kaum Grenzen 
gesetzt. Damit lassen sich eigentlich (fast) alle Wünsche verwirklichen. 
Prinzipiell gibt es bei mir nur Handgemachtes, sprich ich kaufe keine 
fertigen Shirts zu und beschrifte sie dann mit Sprüchen, Bildern etc., das 
macht meine Produkte sicher teurer als anderswo, aber nur das entspricht 
meiner Philosophie von „handmade“. 
Bei mir bekommst du ausschließlich Unikate oder Kleinstserien, alle Stoffe 
sind nur begrenzt vorhanden, ich bin auch generell kein Fan von fertig 
gekauften Paneelen, die ja dann erst recht wieder massenhaft verkauft 
werden und somit wieder keine richtigen Einzelstücke bleiben. Außerdem 
fehlt mir dabei irgendwie meine eigene Kreativität bzw. mein eigener 
„Touch“, denn so ein Paneel gibt einem ja irgendwie indirekt vor wie man 
es vernähen sollte/kann. Wenn ich Paneele kaufe, dann gerne lieber nur 
das Motiv für vorne, den Rest suche ich aus meinem Bestand dazu, da 
findet sich immer was Passendes. 
 
Meine Stoffe entsprechen ausschließlich der ÖKO- TEX 100 Norm, was 
Schadstofffreiheit garantiert und daher für dich bzw. dein Baby/Kind 
bestens geeignet ist.  



Ich bin ein kleiner „Monk“ beim Nähen, sprich ich achte sehr darauf, dass 
die Sachen, die ich verschicke, auch immer perfekt sind, natürlich kann 
ich aber auch einmal etwas übersehen oder ein Druckknopf ausreißen, 
dann versuche ich immer eine Lösung zu finden, zum Glück ist das bisher 
nur sehr selten vorgekommen.  
 
Ich liebe es auch, Stoffe zu shoppen und habe mittlerweile meine „Lager“ 
im ganzen Haus inkl. Keller verteilt, und meine Auswahl ist mittlerweile 
schon ziemlich riesig geworden, ich kann das auch auf der Homepage gar 
nicht alles zeigen (online gibt es dazu die eigene Kategorie „Stoffauswahl“, 
die aber natürlich nicht alle lagernden Stoffe umfasst), falls du also etwas 
suchst hast du bei mir sicher eine riesige Auswahl – auch UNIs und 
passende Streifen/Punkte/Sterne, Sweatstoffe, reine Baumwolle etc. sind 
reichlich vorhanden, diese sind (noch) nicht auf meiner Homepage zu 
finden weil das einfach im Moment den Rahmen sprengt. Stoffreste 
wegwerfen mag ich nicht, ich versuche immer, nachhaltig zu nähen, 
dadurch gibt es manchmal auch eine Kleinigkeit extra zur Bestellung dazu 
– je nachdem ob ich eine Idee habe, wenn die Bestellung umfangreicher 
ist dann bemühe ich mich immer etwas passendes Kleines aus Resten zu 
nähen.  
 
Mit meiner Arbeit möchte ich überzeugen, aber Social Media ist nicht 
meine Stärke. Ich poste kaum online. Einer meiner Vorsätze ist, dies evtl. 
in näherer Zukunft auszubauen bzw. etwas konsequenter zu betreiben.  
 
Ich nähe, weil es mir einfach Spaß macht, nicht, weil ich davon leben 
muss. Das ist mir sehr wichtig! Ich freue mich, wenn meine Produkte euch 
glücklich machen. 
Falls du Fragen oder Wünsche hast bin ich per WhatsApp oder Email 
erreichbar und freue mich immer riesig über jede Bestellung. 
 

 


